



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Voici quelques points Presse que vous pouvez vous sentir libres de relayer. Nicolas Zemmour est disponible pour répondre à vos questions.

- Après deux années de résidence au CASJB (2020 & 2021), le ZemmourBallet prend officiellement sa place au sein du milieu artistique professionnel de Sherbrooke.
Le ZemmourBallet devient la 8ème compagnie en résidence permanente au Centre des Arts de la Scène Jean Besré.
Ce soutien de la Ville de Sherbrooke et du CASJB va permettre au ZemmourBallet de participer au rayonnement du CASJB, de Sherbrooke et de l'Estrie en tant que terre d'accueil d'une nouvelle compagnie de danse en région.
- Rendez-vous le Samedi 12 février 2022 pour une nouvelle soirée d'improvisations dansées.
- La compagnie accueille *Amandine Garrido* en tant qu'artiste associée pour l'année 2022 : Elle créera une vidéo-danse avec sa fille intitulée « Grandir ».

Les prochaines réalisations du ZemmourBallet :

- Nouvelle création *L'enfer d'un monde* (Août 2022)
- *Festival Danse Contemporaine de Sherbrooke* (Août 2022)
- Diffusion du livre *Méthode de Création Chorégraphique* aux Éditions JFD

« Dansons pour nous
rapprocher de
l'éternité »

Nicolas Zemmour

Mission :

Créer et produire des spectacles chorégraphiques

Vision :

Faire naître un nouveau courant artistique prônant l'équilibre entre la forme, le sens et les émotions dans la danse

Valeurs :

- Excellence
- Intégrité
- Accessibilité

Organisme à But Non Lucratif

Compagnie Résidente Permanente au **CASJB**

Organisme Culturel de la **Ville de Sherbrooke**